

Al Aziz Jaya Wiguna Nahkoda Baru HMI MPO Cabang Kabupaten Bogor Priode 2023-2024

Suferi - PUBLIKJABAR.COM

Dec 17, 2023 - 20:25



Photo : Pelantikan HMI MPO Cabang Kabupaten Bogor

BOGOR- Pengurus HMI MPO Cabang Kabupaten Bogor Priode 2023-2024 resmi di kukuhkan dan dilantik dengan Nahkoda baru Al Aziz Jaya Wiguna di Gedung DPRD Kabupaten Bogor 16 Desember 2023.

Dalam Pelaksanaan pelantikan Pengurus HMI MPO Cabang Kabupaten mengangkat tema Regenerasi Pemimpin Ideal Demi Menyongsong Indonesia Emas 2045.

Ketua HMI MPO Cabang Kabupaten Bogor Al Aziz Jaya Wiguna berterima kasih kepada semua pihak yang membantu mensukseskan acara pelantikan dan akan merancang program yang bermanfaat untuk mencetak kader HMI yang mampu mengkat harkat dan martabat Kabupaten Bogor.

"Terimakasih kepada semua pihak yang sudah mendukung dan mensukseskan pelaksanaan pelantikan, kita kedepan dalam masa kerja 1 tahun akan merancang Program yang bermanfaat untuk Kabupaten Bogor" ujarnya.

Al Aziz Jaya Wiguna juga menuturkan , bahwa untuk meraih Indonesia emas 2045 kita harus mempersiapkan diri dari sekarang baik secara pengetahuan, pengalaman, dan gagasan yang di bangun sehingga mampu mengangkat harkat dan martabat Kabupaten Bogor.

"Untuk itu kenapa Pelantikan ini kita mengambil tema Regenerasi Pemimpin Ideal Demi Menyongsong Indonesia Emas 2024, agar kita mempersiapkan dari mulai sekarang khususnya di kabupaten Bogor, kita harus mempersiapkan pemimpin kedepan yang mapan secara pengetahuan, pengalaman, dan gagasan yang di bangun untuk mengangkat harkat dan martabat Kabupaten Bogor" Jelasnya.

Lanjutnya, HMI MPO Cabang Kabupaten Bogor pada kegiatan pelantikan di isi dengan agenda Launching Buku yang berjudul "Tentang Mereka", yang mengupas Puisi Tentang cinta untuk kedua orangtua karya dari Maya Nurindrasari, S.Pd dan 61 siswa siswi Sekolah Cendekia Baznas (Angkatan 5).

Izzatunnafsiah Wibowo salah satu siswa yang menulis puisi dalam karya tersebut menyuguhkan karyanya dalam rangka memperingati hari Ibu, sebagai bentuk rasa Cinta terhadap kedua orang tua.

"Buku ini saya suguhkan untuk kedua orang tua yang sangat saya cintai dan saya banggakan sehingga setiap puisi berisi tentang Cinta terhadap kedua orang tua". Tegasnya.

"Gallery Aksara ABI akan terus mengempakkan sayap untuk selalu menjadi wadah cinta kedua orangtua terhadap minat bakat anak, guna meningkatkan potensi anak anak untuk generasi emas 2045 dimasa mendatang" Ujar Maya Nurindrasari, S.Pd selaku Founder Gallery Aksara ABI.

Aziz sebagai ketua umum HMI MPO sangat mengapresiasi karya buku tersebut.

"Saya sangat mengapresiasi karya berisi tentang kedua orang tua itu tentunya saya pribadipun tidak akan bisa menjadi seperti ini tanpa jasa kedua orang tua saya". Ucapannya.

Dan HMI MPO Cabang Kabupaten Bogor kedepan akan mendorong setiap program yang baik untuk melahirkan generasi muda yang memiliki pengetahuan, pengalaman dan gagasan untuk menjadi penopang kekuatan di Kabupaten Bogor.***